



本日は 第2953回 例会
プログラム
ゲスト卓話
No.2775 11月19日(木)

次週以降の予定

11月26日(木) そらぶちキッズキャンプの現状について
12月3日(木) 年次総会
12月10日(木) 忘年会

第2952回 例会報告

2015年 11月14日(土)

会長挨拶



皆様、私のことを知らない人が沢山居ると思いますので自己紹介します。私は、滝川ロータリークラブの本年度会長を務めます宮崎英彰と申します。会長の期間は今年の7月1日から来年の6月30日までの1年間です。

本日は、青少年奉仕委員会の移動例会で皆様方大勢の参加を頂き誠にありがとうございました。また、山崎委員長始め委員の皆様、國學院大学、滝川自動車学校のスタッフの皆様、今日の準備を整えてくださりお礼申し上げます。

今日の講師の穴田先生とは古い馴染みでありまして、長女と三女がスキーとマウンテンバイクでお世話になりました。お陰様で長女は大学3年生ですが良い子に育ちました。本当に感謝しています。あの北大雪スキー場での合宿で風呂場にナメクジが出た話や、マウンテンバイクの競技に転々として出ている頃色々な虫に追いかけられたり、何よりも大人の中に入り色々なことを教えてもらったことにより しい人間になりました。アルバイトは外資系のパンケーキ屋さんで働いていて小遣いをやると言っても要らないと言います。三女ももう少しやっていたら しくなったのにと思いますが、長女はSAJの1級を3回目で取りましたが三女は一発で取ってしまっただけは勝負するのはいやだとぬかしてやめてしまいました。いくいくは準指導員とかクラウンとかになつて欲しかったのですが残念です。三女は、マウンテンバイクで横浜に行っている佐藤敏美と私と穴田さん夫婦と紋別に鮭釣りにキャンプに行ったことがあります。兎に角、BG8のクラブが学校教育で出来ないことをやってくれて子供を育ててくれていることに心から感謝しています。穴田先生、今日は1日どうぞ宜しくお願いいたします。

先週のプログラム

◇青少年育成委員会担当例会◇

— ゲスト卓話 —

— 移動例会 —

「スポーツって楽しい」



國學院短期大学 食堂 講師
穴田 弘喜 様
みなさんこんにちは、今回このような場を与えていただいて本当に感謝しております。

宮崎さんからもお話ありましたがBG8発足して今年で21年目になります。子供中心に行っていたスポーツクラブではなかったのですが、総合型スポーツクラブに移行後ほとんど子供中心に活動を行っております。みなさんも家族の中に必ず子供さんがいると思います。今の子供の環境は私たち昭和世代から比べると非常に便利になっています。情報もあらゆるところから入手できて入ってきます。その中の弊害っていうのが今学校社会に起きていますと私は考えています。自己の肯定感を高めるあまり肯定の意味合いが変わってきているのかなと感じています。みなさんは会社を経営してなんとなく感じていると思いますが、自分は頑張っているから良い、自分はやっているからいいんだと、成果ではなくただ頑張っているから良いと考える青少年が多くなっていると思います。ただ、スポーツにおいてそれは全く通用しません。頑張っても意味がないんです。目標を設定してそこまでのレベルを達成するために努力をする気持ちと心構えが一番大事です。私たちBG8で強く取り組んでいることは物事の考え方と強く取り組む姿勢です。それが成果につながるかどうかです。親御さんでもすぐに成果を求める親御さんも多数おられます。その時は必ずジャッチをするんです。今じゃないでしょ、体の成長、練習の内容、そういうのを踏まえて2年後3年後を見据えてしっかりやっていきましょう。

子供の成功のために私たちは常日ごろ365日いろいろなことを考えております。例えば野外のキャンプ、勉強、マウンテンバイク、スキー、運動教室、陸上、これすべて将来子供のためになるであろうと考えて活動しています。夏場の活躍は素晴らしニュースが流れました。マウンテンバイクで世界選手権、アジア選手権でメダルを2個取りましたが、私がびっくりしたのは彼らは何も努力はしていません。今の子供たちは自主性がありません。やらせた結果、世界でメダルを取りそのあとからやる気が出てくる子供がほとんどです。成果を実感させてあげることが一番難しいところです。今年世界選手権に行つてオリンピックを目指している佐藤トシミも自分から練習することはありませんでした。家族や友達と旅行や遊びに出掛けさせたいので時間を下さいという親御さんもいますが、世界を目指す選手にはそのような時間はありません。時間を費やす努力が本人だけでなく家族にも必要となってきます。これからBG8ではそのようなメンタルを持った子供たちを育てていきたいと思っておりますのでご支援のほどよろしくお願い致します。

—スポーツ風景—



—滝川RCマーじゃん大会—

去る11月12日(木) ホテルスエヒロ白鶴の間にて、
宮崎英彰年度最初のRC麻雀大会が開催され、下
記のとおり成績でありました。

～麻雀大会 成績結果～

優 勝	： 北川 文夫	会 員
準優勝	： 深澤 和範	会 員
3 位	： 鎌仲 政光	会 員
4 位	： 川口 義弘	会 員
5 位	： 米倉 慎一	会 員



会長／宮崎 英彰
幹事／渡辺 浩司
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F
〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL (0125) 22-3344
FAX (0125) 24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。